
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１４年７月１３日               NO,４０３ 

 

利根俳句研究会句額 

 正覚寺の本堂に昭和１ 

６年（１９４１）１月と 

の日付がある、利根沼田 

俳句研究会の句額があり 

ます。 

 句額には、横山楽水、 

金子刀水、角田耕人など 

の名前を見ることができます。 

 となりには、昭和１９年（１９４４）につくられた、角田

耕人の追悼句額があります。 

                村上鬼城句碑 

              須賀神社の大ケヤキの根元に

ある村上鬼城の句碑は、昭和１

１年（１９３６）に山田屋書店

の奥に建てられたものですが、

その後現在の場所に移されまし

た。 

              金子刀水、横山楽水などが村

上鬼城に師事するなど、利根沼

田の俳句の発展に大きな影響を

与えました。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
本
格
的
な
夏
の
暑
さ
が
近
づ
き
、
ク
ー
ラ
ー
な
ど
の
使
用
が
増
え
、
電
力
消
費
量
が
増

え
る
時
期
を
む
か
え
ま
す
が
、
今
年
の
夏
は
全
国
で
１
基
の
原
発
も
運
転
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
。 

 

政
府
や
電
力
業
界
は
１
日
か
ら
、
節
電
協
力
要
請
期
間
を
ス
タ
ー
ト
さ
せ
ま
し
た
が
、
電
力
の
予
備
率

は
「
３
％
」
を
超
え
、
需
要
は
ま
か
な
え
る
見
込
み
と
言
わ
れ
て
い
ま
す
。 

 

電
力
会
社
や
経
済
産
業
省
は
、
関
西
電
力
と
九
州
電
力
の
電
力
の
予
備
率
が
低
い
こ
と
を
理
由
に
し

て
、
九
州
電
力
の
川
内
原
発
（
鹿
児
島
県
）
な
ど
の
再
稼
働
を
狙
い
、
「
火
力
発
電
に
依
存
す
れ
ば
料
金

を
値
上
げ
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
」
と
言
っ
て
い
ま
す
が
、
原
発
依
存
度
が
ず
ば
抜
け
て
高
い
関
西
電
力

や
九
州
電
力
の
体
質
こ
そ
問
題
が
あ
り
ま
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

東
京
電
力
福
島
第
一
原
子
力
発
電
所
の
事
故
か
ら
３
年
３
カ
月
が
た
ち
ま
し
た
が
、

今
だ
に
事
故
の
収
束
も
廃
炉
の
見
通
し
も
立
た
ず
、
い
っ
た
ん
事
故
を
起
こ
せ
ば
取
り

返
し
が
つ
か
な
い
こ
と
に
な
る
原
発
の
再
稼
働
は
認
め
る
べ
き
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 ６日告示された沼田市農業委員会委員選挙は、定数いっぱいの３０人が

届け出し無投票となりました。 

 沼田市の農業委員会委員の定数は、議会推薦４人、農協推薦１人、土地

改良関係からの推薦１人を含め、定数は３６人です。 

 新しい農業委員会委員の任期は、７月２０日から平成２９年（２０１７）

７月１９日までの３年間で、２２日に農業委員会を開き農業委員会委員長

と職務代理者を選出する予定となっています。 

 ６月定例市議会の一般質問で大東議員は、沼田公園長期整備構想につい

ての市長見解やこれからの取り組みについて質問しました。 

 沼田公園長期整備構想について市長は、「この構想をすすめる推進基本方

針が定められており、事業の推進を図ることとしたものと認識している」

と答え、これからの取り組みについては、「『構想推進の方向について』を

基本に据えながら、財政状況等を見据え、その推進に努力したい」と答え、

沼田公園長期整備構想をすすめる考えを示しました。 

 大東議員は、まずは歴史に裏付けされた調査をおこなうよう求め、市長

は、「発掘調査は必要。どこから手をつけるか検討したい」と答えました。 

 日本共産党は、集団的自衛権行使を容認する「閣議決

定」の撤回を求め、署名活動をおこなっています。 

 署名は、集団的自衛権行使容認の「閣議決定」の撤回、

集団的自衛権行使のための立法措置をおこなわないこ

となどを求めています。 

 お問い合わせは、大東のぶゆき議員へお願いいたしま

す。２３－１５１９（日本共産党利根沼田地区委員会） 

 核兵器のない世界へ「２０１４年国民平和大行進」が

６日、利根郡内の町村から沼田公園まで歩く網の目行進

がおこなわれ、９日には沼田市役所から渋川市役所まで

歩くメインコースの平和行進がおこなわれました。 

 市役所でおこな 

われた、メインコ 

ースの出発式では、 

横山市長と星川副 

議長が、激励のあ 

いさつをおこない 

ました。 


